

Penerbitan harian ini diusahakan: Persekutuan "WASPADA" Medan

Alamat Redaksi dan Tatausaha: P. Pasar P 126 — Medan — Tel. 590

# WASPADA

Ketua Umum: MOHD. SAID

Harga etjeraan f 0.50 selembar  
Langg. f 10.— sebln. (ambil sendiri)

Iklan (advertentie) f 1.50 sebaris  
Sedikitnja 1 x muat 5 baris = f 7.50

## KALAU TJITA<sup>2</sup> HATTA TERLAKSANA:

### Bld seperti menang loterij

„Suara Hatta kali ini tidak sengit“ *„HANDELSBLAD“*  
„Indonesia ingin djadi factor pembawa perdamaian di Asia“ *„HET VRIJE VOLK“*

Oleh: Djuruwarta „Waspada“ di Amsterdam.

(Kawat eksklusif)

Sekalipun terlampau dilebihkan, djika dikatakan bahwa kini angin progressief meniup dari Den Haag, tapi terang bahwa aki bat kegagalan aksi militer kedua dan tekanan internasional atas politik Indonesia dari kabinet Drees mengalami perputaran jang besar, demikian djuruwarta politik „Waspada“ di Amsterdam. Perobahan politik ini tidak melulu disebabkan perhitungan sehat tapi karena terpaksa.

Betapa sulitnja kedudukan politik Belanda didunia internasional ketika soal Indonesia diperdebatkan di Lake Success dapat dimengerti apabila (sebagai didengar oleh djuruwarta „Waspada“ dari kalangan jang boleh dipertjaja) ka war karib Bld. nomor satu jaitu Spaak sendiri pernah menjatakan pada Drees, bahwa bantuan moril jang diberikan Belgia di Dewan keamanan ada batasnja. Demikianlah haluan baru dari politik pemerintah di Den Haag sekarang sebenarnya satu-satunja pintu darurat bagi Belanda untuk menolong apa jang masih dapat tertolong.

Kalangan maju menjatakan dgn berdasarkan keterangan Hatta kepada Reuter tentang kedudukan an lebih dari jang lain dari Nederland di Indonesia dari pada negeri2 asing lainnja, sehingga dengan demikian kalau tjita2 Hatta ini dapat dilaksanakan, maka sebenarnya bagi Nederland berarti menang lotere nomor satu jang mengingat kesalahan2 politik jang diperbuat Nederland di Indonesia selama ini. Dalam pada itu kalangan dagang nampaknja puas pula akan keterangan Hatta itu.

Harian dagang jang berpengaruh sebagai „Handelsblad“ mengekui bahwa suara Hatta kali ini tidak sengit. Semua surat2 ka bar memuat sebagai headline ke terangan Hatta di halaman mu-

ka. Berita kepala „Het Vrije Volk“ berbunyi: „Indonesia hendak menjadi faktor jang membawa perdamaian di Asia.“  
„Het Parool“ bilang: „Hatta tundjukkan kedudukan orang2 Belanda di Indonesia.“  
„De Waarheid“ mengedjek, katanja Hatta menjenangkan hati kaum imperialis. Suara dari kalangan netral menjatakan politik Hatta berdasarkan hidup dan membiarkan hidup.

## Hatta kemaren sampaidi New Delhi

### Perundingan2 akan dilakukan dgn Nehru

Menurut siaran All India Radio tadi malam, bahwa pada sore hari Minggu kemaren perdana menteri Drs. Moh. Hatta berserta dengan rombongan telah tiba di New Delhi. Dilapangan terbang beliau disambut oleh perdana menteri Pandit Jawaharlal Nehru wakil gubernur djenderal India, komisaris Pakistan di India, Ismail; ketua perwakilan Republik di India, Dr. Sudarsono; duta Belanda di New Delhi, Lampung dan pembesar2 India jang lainnja.

Perdana menteri Hatta akan tinggal di New Delhi lamanja 3 hari akan menjadi tamu perdana menteri Nehru dan pada hari Selasa beliau akan berangkat ke Kara chi untuk melandjutkan perdjalanannya ke Den Haag.

Dalam suatu keterangannya kepada wartawan2 di New Delhi p.m. Hatta menjatakan, bahwa mengenai bentuk ketata negaraan Indonesia akan ditentukan oleh Dewan Perantjara Undang2 Dasar setelah penjerahan kedaulatan dengan tidak bersjarat oleh pihak Belanda. Tiap2 negara bagian dalam negara Republik Indonesia Serikat akan diberikan hak2 otonomi jang seluas2nja. Mengenai Uni Indonesia-Belanda beliau menjatakan, bahwa uni itu berdasar persamaan, sederajat dan mempunyai kedaulatan penuh masing2.

Selanjutnja beliau katakan, kerjasama antara negara2 Asia sangat penting dan beliau akan membitjarkan hal ini lebih djauh dengan perdana menteri Nehru. Beliau pada itu beliau terangkan, bahwa perhubungan antara India dengan Indonesia telah berabad2 lamanya dan dengan perkundjungan beliau ini perhubungan itu diperbaharui kembali, demikian p.m. Hatta.

Dalam pada itu Reuter hari Sabtu dari New Delhi kabarkan, bahwa se lanjut menguraikan politik luar negeri India, Pandit Nehru menerangkan diantaranya tentang Indonesia, „Kita selalu erat perhubungan dengan pemerintah Republik dan Drs. Hatta adalah sahabat karib saja. Kami tentu akan mengadakan perundingan2 panjang lebar. Kami mem-

waktu jang singkat mereka akan disapu bersih dengan tjara jang tepat“.

Ketika ditanyakan siapakah jang akan duduk dalam kabinet Indonesia, Sultan Hamid menerangkan: „Jang akan duduk ialah orang2 Indonesia, akan tetapi siapa2 tidaklah dapat saja katakan“.

Ketika ditanya apakah pemerintah federal sementara akan dibentuk selama konperensi Medja Bundar, dengan tegas didjawab oleh Sultan Hamid dengan tidak. „Ini adalah soal Indonesia jang akan kami atur antara kami“.

Berhubung dengan penularan penyakit tjatjar maka segala penompang dari pesawat terbang itu telah diperiksa dengan teliti oleh dines kesehatan Amsterdam sebelum mereka mengadakan hubungan jg menjemput, demikian ANEP Schiphol.

Baru2 ini dengan bertempat di Capitol Restaurant di Djakarta telah dilangsungkan perdjamanuan makan siang jang diadakan oleh Dr. Mansur untuk menghormati keda tangan wk. Presiden Hatta dan Sri Sultan Jogja. Dari kanan ke kiri kelihatan Dr. Mansur, Drs. Moh. Hatta, Sultan Jogja, Kaitansjah, Dr. Darmasetyawan dan Rotasny. — (Photo: Ipphos).

## Royen/Cochran tiba di Karachi

Reuter wartakan, Dr. van Royen dan Mr. Merle Cochran hari Minggu telah sampai di Karachi dalam perdjalanannya ke negeri Belanda. Mereka menompang pesawat KLM dan akan tiba di Amsterdam hari Senen lepas tengah hari.

## HUBUNGAN KLM DJAKARTA—JOGJA SEMENTARA SEKALI DUA HARI

(Kawat eksklusif)

Djuruwarta „Waspada“ kabarkan, bahwa hubungan udara KLM antara Djakarta—Jogja akan dibuka tanggal 11 Agustus j.a.d. ini sekali dua hari untuk sementara dan djika pemakaian banjak maka akan diadakan seti ap hari. Demikian keterangan jg diberikan oleh Ir. Laoh.

Beliau menerangkan selanjutnja bahwa hubungan KLM Djakarta—Jogja akan dibuka tanggal 11 Agustus ini.

## SJAFRUDDIN TGL 12 AG. KE ATJEH

(Kawat eksklusif)

Djuruwarta „Waspada“ kabarkan, bahwa Mr. Sjafruddin akan berangkat ke Atjeh tanggal 12 Agustus ini dan sekarang sedang menjari sepuluh orang pegawai pemerintah untuk membantu pekerdjaannya di Atjeh.

## Wartawan-Wartawan jang menindjau ke KMB di Den Haag

### Ketua Umum „Waspada“, sdr. Mohd. Said, berangkat dari Djakarta tgl 16 bulan ini atas angkatan dan diongkosi pemerintah Rep.

KALAU tidak ada aral melintang, ketua umum „Waspada“ sdr. Mohd. Said pada tanggal 16 bulan ini akan bertolak dari Djakarta menuju negeri Belanda dengan pesawat udara, maksudnja untuk menindjau perdjalanannya konperensi medja bundar jang akan dilangsungkan kira2 tanggal 20 Agustus nanti.

Lama beliau disana kira2 dua bulan. Kalau masih ada kesempatan akan melawat djuga ke Jerman, Belgia, Perantjara dan lain2 tempat jang dekat2 di Eropah.

Kesannya beliau akan kita muatkan dalam harian ini berturut2, jg akan dituliskan semendjak beliau menjedjakkannya katinja di pesawat udara di Djakarta.

Karena keberangkatan itu masih agak lama, maka kita harap para pembatja sudi bersabar sementara waktu menanti buah penanjaja.

Berhubung dengan kesempatan jang diperoleh para wartawan dari Indonesia untuk turut menindjau konperensi medja bundar itu, sdr. Mohd. Said mengabarkan lebih lanjut sbb:

Tentang kepergian wartawan2 ke Holland baru mendapat perhatian setelah selesai didaftarkan nama2 para delegasi dan penasihat jang akan berunding itu.

Ada orang mengatakan djumlah sebanjak lebih dari 100 orang para delegasi dan penasihat sangat menjolok, sebab katanja apatah perlunya sampai begitu hebat2an, tapi bila diperhatikan bahwa perundingan sekali ini akan merupakan finale jang sesungguhnya, dan djuga orang tahu bahwa djumlah itu pun sudah disaring selektifnja maka tentulah orang tidak perlu tarok perhatian berat terhadap soal itu.

Banjaknya djumlah ini membuat segala2nja pada repot. Baik kalangan pedjabat Belanda, maupun kalangan Republik. Terutama urusan pesawat2 KLM perlu ada tempat sesedang2nja. Dan setiap orang jang akan pergi harus menjukupi rupa2 sarat. Ada pula jang belum berkesempatan, terpaksa ditunggu dan lain2 sebagainya. Di antara sarat pergi ialah orang harus mempunyai surat tjatjar internasional tentang tjatjar, typhus dan cholera, jaitu orang jg akan pergi sekali2 tidak membawa penyakit menular jg berbahaya bagi umum. Hampir boleh dikatakan, dokter K. Vaandrager jang mendjadi ketua kesehatan KLM memang rol penting dalam menepatkan orang bisa berangkat tjepat atau tidak. Selain itu pass port. Lebih dulu harus diisi suatu vragenlijst (daftar pertanyaan2 jang panjang), apa kerja, lahir dimana, sudah kawin belum, ada tjampur politik tidak, sudah tahu berkenalan dengan polisi atau belum, pernah diinternir dizaman perang atau belum, dan lain2. Sudah itu

pergi kekantor polisi, lepas dari sini ke kantor Gubernur. Lepas dari sini pergi deviezen-instituut. Dari sini menjeter wang dan lain2 lagi rupa2 tetek bengkak. Pendeknja memakan waktu beberapa hari. (Bagi para delegasi dan penasihat urusan itu tidak begitu sulit. Untuk mereka ada jang mengurus).

Segalajnja ini membuat sebab perhatian terhadap para wartawan terkebelakang. Wartawan jang akan pergi tidak ada jang lebih lekas dari tanggal 9 Agustus. Itupun hanya seorang Martinot, hoofdredacteur „Aneta“. Jang lain dikatakan tempat tidak ada lagi. Apa betul, saja tidak tahu. Jang sudah terang, tidak ada wartawan lain jang dapat kesempatan untuk melihat bung Hatta di sambut di New Delhi, tidak di Karachi dan tidak di Den Haag....

## SEPADJANG keterangan jg

saja dapat, para wartawan jg pergi terdiri dari tiga tingkat:

a. wartawan jang diangkat dan dibelanda2i oleh pemerintah Belanda.

b. wartawan jang semata2 di angkat oleh Republik dan diongkosi oleh Republik.

c. wartawan jang diberi kesempatan pergi, atas belanda2i sendiri. Wartawan jang dibelanda2i oleh Belanda seperti dimaksudkan dalam (a) terdiri dari:

Pertama, wartawan federal, diangkat atas petundjuk RVD Belanda.

Jaitu: 1. Martinot (Aneta), 2. J. B. Bowser (Aneta) dan K. Tobing.

Kedua, wartawan Republik, jang diangkat Belanda atas permintaan Republik.

Jaitu: 1. Rosihan Anwar (Pedoman), 2. Soekrisno (Antara Jogja) dan 3. Wonohito (Kedaulatan Rakjat Jogja).

Semuanya mereka tersebut di atas diberi besluit dan ongkosnja, wang hotelnja, wang makannja, wang kantongnja, semua keluar dari kas Belanda.

Pada mulanja RVD memilih nama Mr. Soemanang dari „Nasional“ Jogja, ditempat sdr. Soekrisno. Tapi Mr. Soemanang menolak. Menurut Mr. Soemanang ia keberatan diangkat setjara begituan. Lain perkara katanja, djika seandainya Jepang Republik jang memberi tahanan kepadanja.

Perundingan keteguhan iman Mr. Soemanang.

TENTANG wartawan jang diangkat oleh pemerintah Republik dan diongkosi oleh Republik Indonesia sendiri hanja dua.

Jaitu: 1. Mohamad Said, ketua umum „Waspada“ Medan, dan 2. Sutarto, dari „Berita Film Indonesia“.

Dengan ini njata bahwa dari surat kabar harian di Indonesia tjua ma saja seorang saja jang diongkosi dan di benoem oleh pemerintah Republik kita. Tidak punja besluit dari pemerintah federal, tapi besluit dari pemerintah Republik.

Apapun sebabnja pilihan djatuh pada saja, saja pun tidak tahu.

Dan tentu saja merasa berterima kasih pada pemerintah kita, atas perhatiannya terhadap s.k. jg djauh terpencil diutara ini.

Saja sendiri tadinja sedikitpun tidak mengimpikan hendak pergi ke Nederland. Saja sudah letih tourne, baru pulang lagi dari menjaksikan pengembalian Presiden kita ke Jogja, baru lagi turut dalam Pertemuan Kebangsaan, dan baru lagi turut menjaksikan pembukaan Inter Indonesian Conference.

Tjapek sih memang! Tapi menngingat kewadjaan, saja rasa sadr2 para pembatja tentu lebih gemar lagi kalau saja nanti membuat kesana2 tersendiri tentang konperensi medja bundar itu dalam „Waspada“ ini.

Saja akan djalankan tugas sebagaimana mestinja!

Dengan harapan penuh dan jakin akan masa datang jang damai beliau serahkan pimpinan kementerian pada menteri baru Mr. Sjamsuddin dihadapan segenap pegawai. Dalam interpu pers menteri Sjamsuddin mengatakan: „Usaha saja ialah menjelarkan pikiran kepada titik berat perdjangan politik damai jang didjalkan sekarang dan pertjaja akan tertjapainja tjita2 melalui perundingan, se bab Belanda tidak boleh lagi meneruskan politik jagn sudah2 dan posisi kitapun kuat diluar. Kementerian Penerangan RIS menurut beliau tentu terus djuga sebab sa ma penting dengan lain kementerian.“

## Timbang terima Natsir-Sjamsuddin

### Natsir tidak akan tinggal djadi penonton

Oleh: Djuruwarta „Waspada“ di Jogja

(Kawat eksklusif)

Dalam pertemuan timbang terima hari Sabtu dari kementerian penerangan, M. Natsir mengatakan bahwa ia akan berusaha di lain lapangan dan tidak akan berdiri menjadi penonton dipinggir djalan.



Baru2 ini dengan bertempat di Capitol Restaurant di Djakarta telah dilangsungkan perdjamanuan makan siang jang diadakan oleh Dr. Mansur untuk menghormati keda tangan wk. Presiden Hatta dan Sri Sultan Jogja. Dari kanan ke kiri kelihatan Dr. Mansur, Drs. Moh. Hatta, Sultan Jogja, Kaitansjah, Dr. Darmasetyawan dan Rotasny. — (Photo: Ipphos).

PERPUSTAKAAN NASIONAL REPUBLIK INDONESIA



Dalam perjalanannya menuju ke Den Haag, sebagaimana juga sudah diberitakan dalam harian ini hari Sabtu yang lalu, selain dr. van Royen, Sultan Hamid II, juga Drs. Mohd. Hatta mengundungi New Delhi utk bertemu dengan Pandit Nehru.

Sekali lintas sungguhpun tidak diberitakan orang tentu dapat menduga bahwa oleh pihak Belanda dengan perantaraan dr. van Royen dan oleh pihak Indonesia (Republik) akan dijatakan penghormatan tertajapainja masaalah Indonesia dikonperensi Medja Bundar nanti.

Tetapi orang tentu bertanya apakah mendjadi sebab maka dalam perjalanannya ke den Haag itu diperlui benar untuk memberitahukan bahwa akan tertajapi penyelesaian masaalah Indonesia? Djawabnja mungkin akan segera dapat ditjari, djika orang perhatikan berita2 sekitar tanah air kita ini. Pergolakan komunis yang semakin menderu dari utara, apa lagi setelah pemertintah Amerika mengeluarkan sebuah buku putih, dimana dalam kata pendahuluannya Dean Acheson, menteri luar negeri Amerika dengan berterus terang menjatakan bahwa Amerika Serikat telah menganggap Tiongkok satu pos yg hilang dan akan menempatkan pen djajaan sepanjang perbatasan Tiongkok.

Dalam pada itu berita tentang perubahan sikap Presiden Quirino djitu lebih mengutamakan sebuah organisasi bukan komunis untuk Asia Tenggara dan menjerukan „kerdja sama dilapangan politik, ekonomi, dan kebudayaan“. Tegasnya Quirino akan mengadakan satu Pakt Pasipik, yang berlainan dengan yang semula, seketika Chung Khai Shek bertemu dengan dia di Baguio beberapa waktu yg lalu, dimana Pakt Pasipik itu akan bersifat agresif terhadap komunisme. Ditambah pula dengan per kundjungan2 Mr. Maramis pada Pres. Quirino.

Pakt yang akan diandjurkan oleh Quirino mempunyai inti baru dan mungkin hal ini djuga mendjadi pembijtaraan kelak di New Delhi antara Hatta dan Nehru, yang sebagaimana diketahui adalah membunjai pendirian sama dalam lapangan politik.

Sampai sekarang baik Indonesia ataupun India belum menjatakan pendapatnja, Indonesia karena masaalah sendiri masih terbelengkalai, sedang India belum hendak memasuki pakt Pasipik sebagai dirantjangan sebermula. Ini tentu dapat dimengerti bahwa kalau didalamnja tidak terdapat seluruhnja wakil2 dari negara yang telah merdeka, akan tetapi masih ada djuga duduk negara2 yang mempunyai tanah djadjaan di Asia Tenggara ini.

Akan tetapi satu pakt yang sifatnja berisikan kerdja sama dilapangan politik ekonomi dan kebudayaan dan didalamnja turut nanti negara2 Asia Tenggara yang merdeka pantaslah sudah, guna menjatakan negara2 di Asia Tenggara ini yang akan merupakan satu kekuatan ke tiga antara Rusia dan Amerika Inggris, satu tjita2 yang dipunjai oleh Nehru, dan djuga oleh Sjahirir.

Dugaan ini tidak akan timbul begitu saja, djika perhatian kita tidak ditarik oleh bakal per kundjungan Nehru ke Amerika bulan Oktober yang akan datang, ditambah pula dengan kegiatan politik antara Djakarta-Singapura, dengan per kundjungan van Royen, kepada komisaris djenderal Inggris di Singapura serta per kundjungan konsol djenderal India dan Inggris ke Jogja baru2 ini. Ditambah pula bhw rantjangan Quirino mendapat penerimaan yang legh di Amerika.

Semua ini baru merupakan dugaan belaka, sungguhpun sudah terbukti dari masa yang lalu bahwa masaalah Indonesia sedikit banjaknja ada hubungannya dengan luar negeri.

Dan dugaan ini akan bertambah besar pula, djika kita dasarkan lagi kepada harapan yang sepenuhnya bahwa Belanda kelak di Medja Bundar akan menjerahkan kedaulatan sepenuhnya seperti terdapat dalam kata2 yang telah diujarkan dr. van Royen berkalit2, bahwa penjerahan kedaulatan pasti.

NEHRU BULAN OKTOBER KE AMERIKA

AFP New Delhi kabarkan, pada sebuah konperensi pers di New Delhi premier India, Pandit Nehru, menerangkan, bahwa ia akan memulai perjalanannya ke Amerika pada tanggal 11 Oktober. Ia menduga akan tinggal di Amerika sampai akhir bulan Oktober.

KEBAKARAN DI TDJ. PRIOK.

Petang hari Sabtu didaerah pe labuhan Tdj. Priok telah terbit kebakaran dalam sebuah gudang yg berisikan tong-tong ter. Djawatan pemadam api segera berada ditempat tersebut dengan selengkap-lengkapnja.

Kira2 pukul 5.30 petang baha ja api tersebut dapat dihindarkan. demikian radio Djakarta.

Amanat Hatta pada rakjat Indonesia Sebelum berangkat ke KMB

Pada sa'at terakhir sebelum Wakil Presiden Hatta meninggalkan Indonesia menuju Konperensi Medja Bundar di Den Haag, beliau telah menjampaikan amanat dan harapannya kepada rakjat Indonesia dalam satu keterangan yang diberikannya kepada pemimpin redaksi harian "Merdeka".

Amanat Wakil Presiden Hatta itu selengkapnya berbunyi sebagai berikut:

"Kepada Rakjat Republik Indonesia,

dan dengan itu Republik Indonesia Serikat akan segera berdiri, yg harus pula menentukan haluanja terhadap luar negeri.

Sudah diketahui bahwa adapun semendjak dari dahulu Rep. sendiri berpegang pada politik luar negeri yang tidak akan tjondong kepada Barat atau Timur, akan tetapi betapakah halnja dengan politik luar negeri RIS yang akan datang sampai sekarang belum djelas benar, dan mungkin per kundjungan Sultan Hamid II dan Hatta ada hubungannya dengan Pakt Pasipik yang sedang dirantjangan oleh Presiden Quirino itu.

Apakah sikap Nehru, yang kini masih mengambil sikap diam terhadap Pakt Pasipik setelah Indonesia dalam menuju penyelesaian sebagai terbagi sekarang, harus lah dinantikan, akan tetapi pendirian beliau akan djelas, kalau pada nja terletak patokan bahwa negara2 djadjaan harus merdeka lebih dahulu baru dibentuk satu pakt yang bukan komunis di Asia Tenggara.

Kalau sedemikian halnja, maka dapatlah orang menebak apa artinja per kundjungan van Royen. Sultan Hamid III dan Hatta kesana itu, bagi dr. v. Royen utk mendjelaskan bahwa masaalah Indonesia sudah mendekati penyelesaian, bagi Sultan Hamid II dan Hatta untuk mengetahui betapa pendirian Nehru terhadap pakt itu untuk masa depan, agar dgn demikian dapat pula segera diketahui apakah sikap RIS kelak pula setelah Belanda menjerahkan kedaulatan. Apakah masuk kedalam pakt Pasipik atau tidak, pakt mana sebagai diandjurkan oleh Pres. Quirino paling akhir telah diterima se tjara legh oleh pembesar2 Amerika.

Bahwa per kundjungan ke New Delhi besar artinja bagi pergolakan di Asia Tenggara dimasa depan ternyata dari utjapan Hatta, yang menjatakan sangat perlu diadakan hubungan rapat antara negara2 Asia.

Betapa perhubungan itu tentu akan mendjadi pembijtaraan antara beliau dengan Nehru, dan bukan tidak mungkin dalam hubungan sebagai diandjurkan Quirino (Pakt Pasipik). Satu perhubungan sememang perlu dalam membangun seluruh Asia Tenggara yang sedemikian lama menderita dibawah himpitan pendjajahan, himpitan pergolakan perang sehingga ia bisa mendjadi kuat sbg satu blok ketiga dalam dunia yang sedang bertentangan sekarang. Karena sudah terang tidak diingini negara2 Asia yang sedang bangun tjuma merupakan semut, djika gadjah belaga dibelakang hari.

Tapi apakah ia merupakan pakt Pasipik masih harus kita nantikan. Disamping itu bagi kita bangsa Indonesia yang terpenting sekarang: RIS berdiri dahulu sebelum menentukan suatu haluan luar negeri, sungguhpun tidak dapat disangkal lagi bahwa per kundjungan ke New Delhi itu adalah sebagai persiapan haluan RIS terhadap luar negeri dalam men tjari kerdja sama antara negara2 Asia.

Djfr.

Sendjata Thailand ke Sumatera?

Reuter memantjing Hatta di Bangkok

Hatta bilang perseludjuan cease-fire tidak mengenai landjulan pemasukan sendjata gelap

\* Sesampainja di Bangkok, Perdana Menteri Hatta telah memberikan suatu keterangan kepada seorang wartawan Reuter.

Menurut Reuter Hatta menerangkan, bahwa perseludjuan Belanda—Republik yang mengenai perhentian permusuhan tidak mengenai landjulan pemasukan senjata gelap.

Perseludjuan Belanda—Republik tidak mengenai pemasukan atau pengeluaran sendjata2.

Atas suatu pertanyaan perdana menteri Hatta menerangkan, bahwa beliau tidak mengetahui, apakah dalam perhubungan ini Thailand adalah djuga penting. Pertanyaan tsb telah diadakan berhubung dengan desas desus, bahwa Republik telah membeli sebuah kapal pembawa randjau yang tadinja mendjadi milik Inggris dan kini sedang mengadakan persiapan2 untuk bertolak dari Thailand ke Sumatera dengan membawa sendjata2 ringan.

Dalam dua bulan yang baru lalu tiap2 bulan diangkut sendjata2 yang sedemikian ke Sumatera.

Selanjutnja Hatta mengatakan, demikian Reuter, bahwa status Irian akan merupakan pokok pembijtaraan yang penting dalam KMB. Dalam hal ini paham Republik adalah sangat bertentangan dengan pendirian Bld, demikian Hatta menurut Reuter. Republik menganggap Irian mendjadi bahagian dari Indonesia Timur. Tentang per djandjian keuangan dari Republik Hatta menerangkan, bahwa per djandjian tsb telah diadakan oleh Republik dengan maskapai2 luar negeri ketika Republik sendiri mengajjgap, bhw dirinja mempunyai keadaulatan yang penuh. Akan tetapi kini keadaan telah berobah

Sutan Sjahirir bukan penasihat delegasi Rep

Dari kalangan Republik di Djakarta Aneta mendapat keterangan, bahwa delegasi Republik ke KMB sudah disusun setjara tetap. Delegrasi ini terdiri dari lebih-kurang 35 orang, dalam djumlah mana —berlainan dengan berita2 yang sudah terlar — tidak termasuk tuan2 Sjahirir dan Abikusno Tjokrosujoso.

Lebih lanjut didapat kabar, bahwa delegasi pelaksana Republik akan dipimpin oleh Mr. Susanto Tirtoprodjo, menteri kehakiman yang baru. Tempat kedudukan delegasi itu ialah Djakarta. Mr. Sudjono akan bertindak sebagai sekretaris delegasi ini di Djakarta, sedangkan Mr. Abdul Wahab mendjadi sekretaris di Jogja.

PARDABI DENGAN DELEGASI KE KMB

Menjambung resolusinja yang baru2 ini disampayakan kepada WAM bertalian dengan perutusannja ke KMB di Den Haag, pengu-rus besar Pardafi mengemukakan tuan2 Yo Heng Kam, M. A. Alatas dan R. Joostensz sebagai tjalon2 perutusannja itu, demikian Aneta.

Gara-gara menjumbangkan makanan pada tahanan

Dipanggil kantor kedjaksaaan di Tarutung

Oleh: Djuruwarta „Waspada“ di Tarutung

Baru2 ini tanggal 10 Djuli jl., lk. 45 orang kaum wanita dari kampung Huta Baginda Tarutung telah pergi mengundjungi kaum tahanan dipenjajara Tarutung untuk menjujuk makanan yang berupa nasi, kue2 dan rokok kepada mereka. Hal ini dilakukan pada hari itu tepat hari Minggu, sebagaimana biasa kaum2 keluarga tahanan boleh membawa makanan, pakaian dsbnja. Ketika mereka diatas memberikan sumbangan makanan tersebut diadakan sebentar upatjara pedato terhadap kaum tahanan itu.

Tiba2 pada tanggal 2 Aug. jl., seorang tua A. br. Smanungkalit, ibu dari bekas Ass. Demang Lucius L. Tobing, yang berumur lk. 70 tahun, yang turut sebagai pengetua dalam rombongan penjumbang diatas, oleh "djeng berwadjab" dipanggil dan "didengar" keterangannya mengenai kejadian diatas. Ibu ini

berserta entjik Sinta L. Tobing pada tanggal 3 dan 4 Aug. jl bulak balik dipanggil kekantor kedjaksaaan dikota ini. Tanggal 5 Aug. menjusul di panggil Tuan S. Lumbantobing, Wakil Partal Sosialis dikota ini dan Nj. Dr. H. Sinaga untuk di "tanjaj" mengenai peristiwa diatas. Di ketahu mereka berdua turut memberi sumbangan, tapi tidak turut mengantarkannya kepenjajara.

Sebegitu djauh diperoleh kabar, bahwa djuga semua orang yang turut dalam rombongan itu akan dipanggil menghadap.

Dalam pertjakaan djuruwarta "Waspada" dengan orang2 yang bersangkutan, diperoleh kesan, bahwa pihak yg berwadjab ingin mengetahui apakah untuk gerakan diatas ada diadakan rapat terlebih dahulu. Se perti diketahui, hingga kini diwalaupun ini belum bolehkan mengadakan rapat atau pertemuan yang tidak "sja" (dijizinkan).



Disamping....

TBA—TTB.

Daerah2 TBA di-Sumatera. Bengkulen, Indragiri, Djambi, Lampong, Minangkabau, Tapanuli dan Pagaralam, sampai dipadjak kopipun ramai djadi pembijtaraan.

Ajo, bikin hangat terus bung, siapa lagi njusul?

Bagaimana dengan daerah2 T. B. ?, tanja si-Djlobos.

Waktu ditanja apa erti TTB itu, si-Djlobos mendjawab sambil mesem: T(anah) T(idak) B(er-tuan).

HARGA PERDAMAIAN.

Stalin bisa djamin perdamaian asalkan Amerika mau kasi pin-djangan 2 milliard dollar pada Soviet.

Apa ini tjuma berita langsir sa dja atau gertak sambel Stalin saja, belum terang.

Sebab berita ini didasarkan pada bitjaraanja Gromyko.

Batja berita ini si-Djlobos teringat keadaan dikampung2 waktu mau bikin pemangangan, orang langsirkan dulu resek-resek.

Tapi kalau memang betul, ini hebat djuga, sebab kalau perdamaian bisa dibeli dengan uang, ada harapan atom pun tidak berguna lagi, sebab kalau kejadian mau perang, beli saja dah perdamaian.

Sungguh dunia ini sekarang bertambah aneh, kalau tidak mau di bilang edan.

Tapi kalau diingat sebaliknya ada djuga benarnya:

Dengan fulus bisa lulus.

Dengan ringgit, bisa gigit.

BETJA.

Kemarin malam di-Luitenantsweg si-Djlobos katanja ada ditawarkan naik betja oleh seorang pengendaranya betja wanita.

Apa memang sudah ada buruh betja wanita, tjatetkan nama, bung Soufron?

Kalau sudah sampai begitu djauh, tidak tanggung emansipasi. . . wanita.

Baik waspada bung!

SI KISUT

Tjara melaksanakan cease-fire di Pasundan

Diadakan ranting Dewan Lokaal

Oleh: Djuruwarta „Waspada“ di Bandung

Dalam pembijtaraan kilat, Menteri Dalam Negeri Pasundan menjatakan pada kita, bahwa pada umumnja hasil dari Konperensi se-Indonesia baik yang di Jogja maupun yang di Djakarta sangat memuaskan sekali, dan tentu keadaan ini telah banjak orang mengetahuinja.

Soal yang penting pada saat ini setelah masing2 pihak telah mengemukakan hentikan tembak menembak ialah yang mengenai pelaksanaan penghentian permusuhan kata menteri selanjutnja, „tjaraanja di Pasundan akan diadakan Dewan Lokaal (Local Board) yang diduga akan ikut serta anggota KPBBI didalamnja“. Demikian pula akan diadakan perbandingan segi-tiga antara TNI Pasundan dan tentera Belanda.

Tgl. 5 Agustus telah diadakan rapat dengan para residen-bupati seluruh Pasundan untuk pembijtaraan segala sesuatu yang mengenai pelaksanaan tsb, sampai pada detailsnja. Tjara yang lebih efektif melaksanakan nja ialah dengan mengadakan di tiap-tiap kewedanaan ranting Dewan Lokaal, sehingga antara TNI-tentera Belanda dapat mudah saling bertemu, dimana terdapat pula seorang wedana untuk melaksanakan selanjutnja penghentian permusuhan tsb.

„Memang pelaksanaan ini ada berat“, kata menteri achirnja, „tapi satu antara djalan untuk dapat memudahkannya, ialah menjtajari orang2 yang dapat mengatasi perasaan dari kedua belah pihak (TNI-tentera Belanda) karena seperti umum tahu sedjak beberapa lama kedua belah pihak itu adalah dalam permusuhan.

TANGGAL 17 AUG.

Oleh "Front kaum Republik Indonesia" telah dikirimkan kepada TBA dan PBA Sibolga seputjuk surat yang ditanda tangani oleh ketua Umumnja, M.N. Harabap gelar S. G. A. Muda, supaya diizinkan untuk merajakan hari nasional tanggal 17 Aug. jad. dibawah pimpinan PKRI, demikian kita terima berita dari sana. Atas permintaan ini kami sedang dinantikan jawabannya.

BERITA P.T.T.

Kantor Pusat P.T.T. mengabarkan bahwa, mulai tgl 8 ini bulan, dalam perhubungan dalam negeri, dibolehkan mengirim kawat "dringend".

Harus diketahui oleh umum, bahwa penerimaan kawat2 "dringend", itu seperti djuga dengan kawat "biasa" adalah atas resiko pengirimnja. Selanjutnja diberitahukan, bahwa surat2 pengaduan tentang bertjatat atau lambat diterimanya kawat tsb, tidak akan dibalas.



# Anggota del. Bld utk KMB belum ditentukan

## Twoode Kamer akan bersidang 16 Augustus

Menurut kabar yang didapat oleh wartawan Anek... den Haag, Madjelis Rendah Belanda akan berkumpul kira2 tanggal 16 Agustus yang akan datang. Dalam sidang ini ketua akan mengusulkan untuk membitarakan nota menteri Maarseveen setjara umum.

Pada tanggal itu djuga terlebih dahulu akan berkumpul "senioren convent" untuk membitarakan pertanyaan apakah betul2 akan terdjadi perdebatan tentang Indonesia. Menurut kabar2, hanjalah kaum anti revolusioner yang menghendaki diadakannya suatu perdebatan. Partai2 lainnya, — pada ma na harus diperingatkan, bahwa si

kap kaum komunis itu tidak dikedahului — berpendapat, bahwa suatu perdebatan yang diadukan djustru pada saat hampir diadakan Konperensi Medja Bundar itu adalah tidak berfaedah. Untuk ini diadukan berbagai2 alasan.

Pertama2 nota menteri Van Maarseveen itu tidak menundukkan perbedaan yang penting dengan persetujuan tanggal 22 Djuni dan selanjutnya dianggap tidak baik atau bukan pada saatnya (opportuun) untuk mengadakan perdebatan yang panjang lebar tentang seluruh masalah itu, sedangkan Konperensi Medja Bundar hampir dimulai dan banjak kaum Republik dan wakil2 lainnya sudah berada di Nederland.

### Maarseveen pimpin delegasi Belanda di KMB

Anggota2 delegasi Belanda masih belum djuga diangkat setjara definitif. Diterangkan, bahwa tentang susunan yang definitif masih selalu diadakan permusjawaratan dengan Djakarta. Rantjangan semula untuk memasukkan seluruh kabinet Belanda kedalam delegasi itu dengan pasti telah dihilangkan. Boleh dianggap telah pasti, bahwa menteri Van Maarseveen akan memimpin delegasi Belanda, dan selanjutnya dalam delegasi itu akan duduk djuga menteri Gotzen dan mungkin djuga menteri Stikker.

Selanjutnya dapat diwartakan djuga, bahwa dr. Van Royen akan memainkan peranan yang penting dalam konperensi itu, sekalipun masih belum diketahui djabatan mana yang akan dipangku itu.

### PEMBENTUKAN "PERPINDO"

Pada kita dikabarkan, bahwa tanggal 6—8—1949 djam 3.30 bertempat di perguruan Taman Siswa di kota ini telah terbentuk Persatuan Pelajar Indonesia (Perpindo) dengan susunan Pengurusnja sebagai berikut:

Ketua I: K. Zen; Ketua II: Ali Arifin; Setia Usaha I: Kamaluddin; Setia Usaha II: T. R. Itam; Bendahari I: Enny Zein, Bendahari II: A. Chalik Srg.; Pembantu: Achmad.

Dalam rapat tersebut djuga telah diputuskan akan mengirimkan utusan ke Kongres Pemuda se Indonesia di Jogja.

Setelah mengadakan pertukaran pikiran yang sehat, maka pemilihan utusan djatuh kepada sdr: I. K. Zen; 2. Kamaluddin dan 3. Ali Arifin.

Perlu dinjatakan bahwa utusan-utusan tersebut disetujui djuga oleh wakil2 peladjar dari Pematang Siantar dan Bindjai.

# Pertemuan PB Altitihadah

## Andjuran memperingati 17 Aug.

"Walaupun bagaimana tjorak negara, agama Islam akan memegang peranan penting. Negara besar akan kosong, kalau rakjatnja tidak ada didikan agama, ahlak dan budi pekertinja", demikian H. Mahmud Abu Bakar dari P. B. Al Ittihadah dalam pertemuan pengurus2 A. I. dan Perpalnja yang berlangsung pada hari Minggu pagi dikantor P. B. Ittihadah dikota ini. Pertemuan yang sederhana ini telah dibuka dengan utjapan Alfatihah dan diaduhului dengan pembatjaan ayat Al Quran.

Dalam uraiannya tentang kesankesakan 'Adil Fitri, H. Mahmud A. B. katakan pula, bahwa tiap2 kembangan diaduhului dengan kepahitan. Begitulah perdjangan kebangsaan diseluruh nusantara telah diaduhului oleh pengorbanan2. Demikian pula perhimpunan Al Ittihadah yang berdasar sosial agama telah berdiri sedjak tahun 1935, dimasa pendjadjahan, hingga masa kemerdekaan dan sebentar lagi RIS akan berdiri. A. I. terus berdjalan bersama-sama kaum intelektualnja.

17 Aug. akan diperingati kemudian bitjara tuan K. M. Ali nafiab dari A. I. tjabang Medan. Beliau mengandjurkan, supaya di samping dasar sosial agama ditamakan djuga rasa kebangsaan a n dalam perhimpunan Al Ittihadah. Sebab rasa kebangsaan itu, katanja tidak dapat dipisahkan. Beliau menundjukkan, bahwa perhimpunan itu ada 3 tjoraknja. Jak ni partai politik yang melulu berdasar politik, partai sosial agama dan serikat sekerdja.

Selanjutnja beliau mengandjurkan, supaya A. I. menjokong kemerdekaan Indonesia dan tanggal 17 Aug. dipandang sebagai hari Nasional dan memperingatinja dengan menutup perguruan2 A. I.

Pendirian A. I. supaya ditegaskan.

Apa pakain A. I. mendjelang RIS nanti sekarang masih kabur dan masih akan ditentukan.

Dalam prae-adviesnja yang pandjangan lebar tuan Dja'far Menahan minta, supaya haluan A. I. ditegaskan. Sementara itu dasar A. I. di dalam RIS nanti belum ada.

Selama ini A. I. selalu ketinggian kereta api, kata beliau, dalam menjotjokkan diri dengan masa. Kereta api sudah berangkat, kita baru naik ditangga.....

Sedjak tahun 1935, A. I. sudah membikin pelbagai rentjana. Kemudian masuk masa Republik Indonesia dan dimaksud akan membawa suara didalam KNI Pusat. Aakhirnja timbul NST. Kemana dia sekarang? Apakah ke Republik atau Federalis?

Andjuran saja kalau disetujui, udjar beliau, supaya pendirian A. I. ditegaskanlah!

Sekolah Menengah Islam Al Ittihadah

Selanjutnja dikabarkan, bahwa Al Ittihadah telah membentuk suatu komite untuk mendirikan se

buah gedong sekolah Menengah Islam. Gedong sekolah itu akan me makai begrooting sebesar f 15.000. Uang tersebut akan dikutip dari anggota2 A. I. sebesar f 10.— dengan pembajaran f 1.— saban bulan dan dari tiap2 murid akan diminta f 1.— dengan angsuran 10 sen satu bulan.

Disamping itu sudah ada orang yang akan menjumbangkan 10.000 batu merah.

Pada akhirnja dimadjukan mosi, supaya susunan pengurus A. I. diperbaharui, diorganiser. Mosi ini mendapat sokongan baik dari beberapa orang anggota.

Pertemuan Al Ittihadah yang sederhana ini ditutup pada pukul 12.30 dengan utjapan Alfatihah.

### 10 ORANG KEMPETEI DJEPANG DIDJATUHI HUKUMAN

Sabtu pagi Mahkamah militer sementara di Djakarta telah memeriksa perkara 10 orang anggota Kempetai Djepang dengan mendjatkan hukuman2 terhadap mereka.

Mereka ini dituduh mengadakan terror yang teratur dan penganiayaan terhadap rakjat. Soal yang terahir ini dianggap tidak mempunyai bukti2 yang njata dan ke-10 orang Djepang tersebut dihukum karena telah mengadakan terror yang teratur dan djuga telah menjiksa para tawanan.

Hukuman2 yang diberikan kepada mereka, ialah dari 2 sampai 10 tahun, demikian radio Djakarta.

### PEMILIHAN ANGGOTA DEWAN KABUPATEN B'DUNG

Djuruwarta kita kabarkan, tgl 4 Aug. pagi dipendopo Kabupaten Bandung telah dilangsungkan rapat panitia pemilihan anggota dewan perwakilan Kabupaten Bandung. Dalam rapat tersebut dibitjarkan antara lain tentang tjara pemilihan selanjutnja.

Dalam pada itu kita mendapat keterangan bahwa untuk anggota ta dewan tersebut telah ditjalonkan 29 anggota yang dibagi atas 12 orang kieskringen. Jg akan menjadi anggota hanya dibutuhkan kan 12 orang yang dipilih oleh rakjat dan 7 orang anggota diangkat oleh pemerintah.

### PERATURAN LALULINTAS DENGAN DAERAH REPUBLIK

Mulai tanggal 30 Djuli jbl. oleh komandan daerah merangkap komandan pasukan Djawa Tengah telah ditumukkan sebuah peraturan pemerintahan militer, yang dapat disebut "Peraturan Lalulintas daerah Rep. 1949."

Dalam peraturan itu: a. "Daerah Republik" artinja daerah yang meliputi keresidenan Jogjakarta dulu; b. "Daerah yang berada dibawah pengawasan Belanda" adalah daerah Djawa Tengah yang diduduki setelah tanggal 18 Desember 1949, ketjuali daerah keresidenan Jogjakarta dulu; c. "Lalulintas perbatasan" artinja lalulintas dari desa kedesa dan lalulintas biasa kepasar di atau dekat garis batas antara daerah2 yang dimaksudkan dalam a dan b.

Ketjuali beberapa hal yang berikur, dengan peraturan ini sekalian orang dilarang pergi dari daerah yang berada dibawah pengawasan Belanda kedaerah Republik dan sebaliknya.

### Keketjualian.

Larangan ini tidak berlaku un tuk:

a. Lalulintas orang2 berdjalan kaki dan yang mempergunakan kendaraan2 yang ditarik oleh binatang dalam hubungan lalulintas perbatasan yang biasa. Akan tetapi lalulintas ini hanya boleh dilakukan sepanjang djalan2 yang dibuka oleh komandan2 sektor semufakat wakil2 TBA Djawa Tengah yang bersangkutan.

Selain itu orang2 yang bersangkutan harus membawa surat keterangan dari kepala desa yang bersangkutan dan djika mereka pergi keluar daerah ketjamat tempat tinggalnja, mereka harus pula membawa pas perdjalan dari tjamat.

### Pengangkutan barang2.

Dalam peraturan itu selurusnja ditetapkan, bahwa dilarang mengangkut barang2 kemasing2 djurusan. Hanya dalam hubungan lalulintas perbatasan pengangkutan barang2 dibolehkan, djika ini dilakukan berdjalan kaki atau dengan kendaraan yang ditarik oleh binatang. Pengangkutan yang diizinkan hanya boleh dilakukan sepanjang djalan2 yang terbuka, sedangkan barang2 yang dapat dipikul harus dibungkus.

Barang2 itu djuga harus untuk keperluan pemakaian sehari2 yang biasa semata2 dari sipengangkutan.

Pelanggaran peraturan ini dipandang sebagai kedjahatan dan akan dihukum selaras dengan itu, demikian Aneta Semarang.

### - IKLAN -

'AMAL SALEH I-II Djilid karton	F 40.—
TAFSIR QURAN MELAJU I	" 8.50
AGAMA ISLAM (F. WADJDI)	" 2.—
AGAMA dan PENGETAHUAN	" 2.—
MENTJARI DJALAN LE PAS	" 2.—
MENUNTUT PERKARA SIPIL DIDEPAN LANDRAAD I-II	" 15.—
TARICH ISLAM BANI UMAJAH	" 8.50
TARICH ISLAM BANI 'ABAS	" 10.—
SITTI NURDJANNAH	" 7.50
STUDENT2 SULAIMAN	" 6.25

Pesaniah sekarang dengan positif! Tambah franco 10% harga.

Kepada TOKO BUKU :

**A. B. SITI SAMSJAH**  
SEDOJUDAN 28 — SOLO

## Undangan

Panitia Kesatuan Buruh Betjak pada tanggal 10-8-49 hari Rabu mulai djam 2 siang W.R. akan me langsung rapat Perasmian bertempat dalam ruangan sekolah Jo sua Djalan Mabar Medan.

Dimintak kepada saudara2 yang nama2nja telah didaftarkan menjadi anggota supaya datang hadir pada waktu tersebut diatas. Kepada saudara2 yang belum mengetahui undangan ini mintak disampaikan. Terima kasih.

Panitia Kesatuan Buruh Betjak  
Medan  
Ketua, S. Soufron.

### PEMBERI TAHUAN

**DR. DJABANGUN**

Hongkongstraat No. 9  
MEDAN

Mulai 1 AUGUSTUS 1949

Djam bitjara pagi:

8.30 — 12.30

Sore tutup buat sementara waktu.

**WOEN FAH CLICHE FABRIEK**  
KONGRESSTR. NO 19 (SELANG ROTAL BUSCOOP) MEDAN

RASTER dan LIN CLICHE RECLAME SLIDE  
STEMPEL dan

## Petji tjap KEPALA KUDA



Register No: 27284.

Selamanja disukai orang sebab: Buatannja HALUS — RAPI — KUAT serta tetap disediakan dengan model2 yang paling baru.

Pesanan banjak dengan sedikit tetap diatur dengan rapi.

TOKO PETJI:

**M. NURAIN**

Markstr. No: 1 — Telf: 986 — Medan —

MENERIMA MURID BARU UNTUK :

BOOKHOUDING, ENGLISH DAN TYPEN

**Perguruan "JUSRA"**

KAMP. MELAJU — PEMATANGSIANTAR

## Postal Commercial Colloge „MINERVA“

DJALAN BROMANTAKAN 65, — S O L O

Memberi peladjaran dengan surat :

1. Memegang buku A, tammat 1½ th.
2. Memegang buku B, tammat 1½ th.
3. Stenografie bhs. Ind. ketj. 200 suku kata semenit, tammat 1 th.

Pendidikan disesuaikan dengan udjian Negeri. Uang kursus f 5,— untuk tiap peladjaran.

Pendaftaran disertai uang kursus bl. pertama.

REX 6.45—9.00

„THAT MAD MR. JONES“

RIO 6.15—8.30

„THE OMAHA TRAIL“

CAPITOL 6.00-8.00-10.00

„BENGAWAN SOLO“

## Diminta

Kepada sekalian saudara2 tukang djait, supaya menjat tetkan namanja untuk mengadakan

**GABUNGAN TUKANG DJAIT INDONESIA**

kepada pengurusnja :

**A B U T A H I R**  
Tj. J. Hianstr. 8 MEDAN



Distributors :

IMPAC & NURS. & CO

Njo Tjjang Sengstraat 144.

TANDJUNG BALAI — ASAHAN

## Perhatikanlah Kesehatan!

PAKAILAH

„DRINKING STRAWS“

(Pipa Penghisap Minuman dari Batang Gandum)

BISA DAPAT BELI DIMANA-MANA TOKO

Medan - Agent

**HAP SENG & Co.**

86 NIEUWEMARKT — MEDAN — TELF: 1765



**ANGGUR OBAT tjap BULAN**

Menambah darah, menguatkan badan dan menambah tenaga baru bagi orang yang lemah dan baru sembuh dari sakit.

Bisa beli dimana-mana tempat

HOOFD DEPOT  
**Rin Ngi Fen Trading Coy.**

Hakkastraat 93 — 95 — Tel: 1829 — Medan.

## Selurusnja berterima kasih..

Pemegang Distributie kaart (Workers) B I dan B II jht! Atas kundjungan Entjik2/Tuan2 dan njonja2 berbelandja pada :

DISTRIBUTIE TOKO P 9 —  
DJALAN MAHKAMAH 19.  
Tel: 738 MEDAN

kami utjapkan terima kasih. Penuh pengharapan kami, agar selurusnja berbelandja pada Toko tersebut, ialah satu2nja Toko P 9 yang dipimpin oleh bangsa Indonesia sendiri.

Hormat  
TGK. H. ABBAS.  
Beheerder.

**Penerbit Nasional yang terkenal**  
Saban bulan mengeluarkan buku baru  
AGENT TERSEBAR SELURUH INDONESIA  
Sekali berhubung TETAP UNTUNG!

## MUSIM BERAHI

Sexology:

Ilmu Djenis atau Ilmu Nafsu Berahi dan lebih terkenal dengan nama "Ilmu Tjinta Berahi", tidak luas dikenal oleh bangsa kita. Buku ini dianalyseer dengan sehat se sehat-sehatnja.

Diantara isinja yang menarik :  
Permulan — Topan Berahi. Jg. kuat budi, selamat.

Masih muda belia — Mimpj Bahagia, Tjinta Tangan, Tjinta dubur, Tjinta Aju.

Sudah muda remadja — Kapan sebaik2nja kawin. Kawin Gantung. Perkawinan Mahasiswa. Bertindak Tepat. Awasi djebakan.

Sudah muda dewasa — Timbulnja sifat buruk. Makna zina atas hidup. Djangat Perawan.

Penutup — Djalan menahan sjahwat.

Anak2 dibawah umu, DILARANG batja. HARGA F 2.50

**Penerbit TJERDAS**

Teling Tinggi-Deli



# Suasana T. Djauh genting

## Andjuran Mac Arthur dipanggil ke AS

"AFP" Washington kabarkan, bhw Senator Knowland dan 12 orang senator lain suka agar dianugerahkan sedjumlah 175 djuta dollar kepada pemerintah Canton (Kuomintang) dari Pro grama Bantuan Militer kepada negeri Atlantik. Program ini jang menjediakan sedjumlah 1.450.000.000 dollar kredit militer se dang diperbintjangan di Congress.

Didalam seputjuk surat jang dikirim hari ini kepada Sekretaris Luar Dean Acheson dan Sekretaris Pertahanan Louis Johnson, Senator Knowland memper silakan agar Djenderal Mac Arthur, demikian djuga Laksamana pasukan AS diperaikan Tiongkok, Oscar Badger, dipanggil ke Washington buat mende ngarkan keterangan mereka ten tang soal memberi bantuan kepada Kuomintang.

Senator Knowland mengata kan, bahwa suasana di Timur Djauh telah mentjapai "tingkat an jang sangat genting" men je babkan MacArthur perlu dipang gil ke ibukota AS.

### Bantuan AS adalah pem e t j a h p e r a n g

Parlai Buruh Amerika hari Minggu menjerukan kepada par lemen AS agar menolak progra ma bantuan militer untuk nege ri2 Pakat Atlantik dan lain2 nege ri dan baik dibiarkan kepada PBB tugas membawa perdamaian ke dunia. Partai itu menga djak pula agar segera dipanggil kembali dari Eropah kepala2 Staf Tentera AS dan bermohon supaya Pres, Truman mengutus misi2 ke Sovjet Rusia, ke Eropah Barat dan ke Tiongkok buat merundingkan perdjandjian2 da gang.

### WARTAWAN2 MEMINTA PERBAIKAN SIKAP DARI INSTANSI2.

Djuruwarta "Waspada" di Jogja kabarkan, bahwa seluruh wartaw an2 Indonesia dan Tionghoa-Indonesia jang berada di Jogja, jang selama ini mendjadi wartawan2 di luar staf redaksi surat kabarnya masing2, umunja correspondenten, telah menjampaikan sebuah laporan jang pandjangan kepada Pusat Persatuan Wartawan Indonesia, tentang sikap, perbuatan dan perhatian pemerintah Republik selama ini kepada kaum wartaw an jang menjalankan kewadibannya sebagai hamba masyarakat.

Dalam laporan disebutkan leng kap, bahwa sikap dari instansi2 itu sangat banjak sekali jang men getjawan, dengan membeda2 kan antara wartawan luar negeri dengan wartawan bangsa sendiri.

Dengan laporan2 itu wartaw an2 mengharapkan adanya perbaikan dimasa jang akan datang.

### PASAR MEDAN

Diwaktu belakangan ini harga bawang merah tetap hangat. Ini mungkin disebabkan bawang dari luar tidak banjak jang masuk dipasaran. Sementara bawang dari sekitar Medan tidak begitu banjak djumlahnya. Dengan de mikian pasaran bawang tetap ting gi.

Keadaan pasaran beras, dija ng dan pulut tetap.

Harga2 etjeran menurut pasaran tadi pagi di Pusat Pasar:

Beras Ranggung	1 kilo	f 1.20
Beras Indonesia	1 kilo	1.20
Gula Karo	1 kilo	1.05
Bawang merah	1 kilo	2.-

Harga mas 24 krt 1 gram masih f 30.-

Nilai wang.

1.- Straits (wang ketjil) f 5.25

1.- Straits (wang besar) 5.35

Arthur Schultzer, sekretaris umum dari partai tersebut mene rangkan bahwa program bantu an militer bisa membelah dunia untuk berperang bukannya mem persatukan bangsa2 untuk perda maian.

## Kabinet Belgii belum terbentuk

### DJENDERAL CHENNAULT PUA TAR HALUAN TERHADAP TIONGKOK

Reuter dari Hongkong wartakan, djenderal Claire Chennault, direktur dari penerbangan rakjat di Tiong kok, menurut berita2 jang diterima di Hongkong, untuk sementara tak akan kembali dari kundjungan ke Amerika.

Seperti diketahui, djenderal Chen nault baru2 ini telah berangkat ke Amerika Serikat untuk berusaha mendapatkan lebih banjak bantuan untuk Tiongkok Nasionalis. Teta pi djenderal itu telah merubah ren tjanannya berhubung pengumuman Buku Putih Amerika tentang Tiong kok.

Baru2 ini djenderal Chennault telah diserang oleh radio Peiping dan disebut "pendjahat udara", sebutan mana mungkin sekali berhubung an dengan kabar2 jang tersiar, bahwa djenderal itu bermaksud untuk mem bentuk suatu angkatan udara suka rela untuk Tiongkok.

### KANTOR VIETNAM DI PA RIS DITUTUP

Reuter dari Paris kabarkan, kantor2 nasionalis Vietnam-Viet minh di Paris telah ditutup atas perintah dari Pemerintah Viet nam, sebab Perantjis meneruskan politik mendjadjah, demikian di umumkan hari ini.

Tran Ngoc Dans, wakil dari Pemerintah Vietnam, mengata kan dalam satu maklumat: Viet nam akan berusaha berhubung an kembali seperti biasa dengan Per antjis, bila Pemerintah Perantjis bersedia mengakui kemerdekaan Vietnam.

"Setia kepada sahabatnja, teta pi insyaf akan haknja buat ber oleh kedaulatan nasional, Vietnam merasa sebagai kelakuan tidak bersahabat sebarang sokongan jg diberikan kepada pendjadjahan Perantjis atau kepada quislingisme."

Kantor dari Tran Ngoc Dans itu tidak pernah diakui setjara rasmi oleh Pemerintah Perantjis, karena Perantjis ada mengaku i pemerintahan jang dibentuk Bao Dai di Vietnam.

### DR. SINGGIIH DIMERDEKAKAN DI SURABAJA.

Djuruwarta "Waspada" di Jogja kabarkan, bahwa salah seorang dari pada tawanan politik jang djulnja turut diangkat Belanda keluar Jogja, adalah Dr. Singgiih, seorang leeraar sport dari mili ter akademi sport di Sarangan Ma diun. Kepada beliau dituduhkan te lah melakukan pembunuhan atas dirinya beberapa orang dizaman pemberontakan Amir, dan dizaman bersiap di Djakarta, tuduhan mana sama sekali tidak beralasan. Dr. Singgiih lalu diangkut dari Jogja ke Madiun, belakangan dipindah kan ke Surabaya. Belakangan ini djuruwarta kita beroleh kabar jang Dr. Singgiih telah dimerdeka kan kembali di Surabaya, sedang keluarganja berada dalam keadaan menderita di Jogja.



## Mungkin masih ada anasir2 jg ta' dapat dikokang

### "CHRISTIAN SCIENCE MONITOR" TENTANG PERSE TUDJUAN CEASE FIRE

Dalam tadjuk rentjananja ten tang persetujuan antara Repu blik dan Belanda mengenai peng hentian tembak menembak, "Chris tian Science Monitor" menulis: "Ketika "humtydumpty" pada tahun jang lalu djatuh dari pin ding Indonesia kelihatannya pe tjanan2nja itu tak dapat disusun kembali. Tetapi sedikit demi sedi kit, selangkah demi selangkah—te lah didjelmakan suatu persetudju an antara negeri Belanda dengan

Republik antara kaum Republikan dan kaum federalis, antara semu fihak dari Negara Indonesia Se rikat, jang akan tergabung dalam suatu Uni dengan negeri Belan da.

"Hasil jang terachir adalah penghentian tembak menembak, suatu sjarat jang penting untuk konperensi di Den Haag, dimana akan dipersiapkan penjerahan ke daulatan. Mungkin masih selalu ada anasir2 jang tak dapat dike kang dan mungkin masih akan ter djadi insiden2 jang menggaduh kan, untuk mengudji rasa pertja ja mempertjajai antara kedua fi hak jang sedang berunding itu, na mun peladjaran2 jang pahit dima sa jang lampau itu telah mempe ngaruhi para pemimpin Repu blik maupun pemimpin2 Belanda.

"Jang pertama dari peladjaran2 ini ialah, bahwa djika suatu fihak menuntut kemerdekaan dan jang lain ketenteraman dan kea manan, maka ketenteraman dan ke amanan itu hanja dapat ditjapai dengan djalan mentjapai kemerde kaan dengan satu dan lain dja lan.

### SEKITAR PENGUSIRAN (EXTERNIRAN) DARI PADANGSIDEMPUAN Atas diri A. H. Ht, Ga lung cs.

Berhubung dengan pengusiran da ri P. Sidempuan atas diri tuan A. H. Ht, Galung cs, maka untuk men dapat penjelasan, tuan M. N. Ha rahap selaku ketua dari FKRI (Front Kaum Republik Indonesia) telah mengiriskan surat pertanja an pada TBA di Siboga tertanggal 4-8-1949 jang bunjinja sebagai kita turunkan dibawah ini:

Dengan hormat, Disini saja lamprkan suatu sal lan laporan dari fihak Kaum Re publik dari Padangsidempuan, da lam mana diinjatakan beberapa kedja dian2 jang berwujudjkan peng externiran seperti dalam ichwal su rat ini.

Sepintas lalu adalah pendapat ka mi disini, bahwa pergerakan politik serta kemerdekaan berfikir, berpo litik dsb, jang sangat terwatas (seer beperkte) disebabkan dae rah atas mana pt, mendjadi TBA, djuga tidak diidzinkan hal2 mana tentu mengakibatkan dan menimbul kan suatu patokan plikiran (grond gedachte) bagi kami jang tentu mendjauhkan segala keinsjafan dan kepertjajaan jang dimaksud dengan beberapa voorlichting2 dsb, bahwa ke daerah2 ini, jang diduduki se djak aksi politoneel II, akan diba wakan dan dialirkan sesuatu keme rdekaan bagi warga Indonesia, anta ra mana seluruhnja jang berada di Tapanuli ini 100% termasuk de ngan tidak ada sjarat2nja.

Agar menjegah aliran fikiran de miklan, serta untuk menenteramkan fikiran2 dari Kaum Republik baik dalam, baik diluar keresidenan Tapa nuli, jang tentu tidak merasa setjo tjok dengan suasana, tindakan2 jang diadkan di Padangsidempuan ini, maka dengan ini saja djuga se bagai Ketua dari FKRI memadju kan permintaan jang sangat pada pt, agar mendapat keterangan se landjutnja tentang soal tsb, terlisti mewa tentang dasar dan alasan2 jang menimbulkan "Externering" itu.

Besar harapan saja bahwa lang kah saja ini pt, dapat tafsirkan kearah mengadakan dan memperko koh saling mengerti (Wederzijdsch begripen) antara bangsa Belanda dan Indonesia dalam Tapanuli chu sunja, Indonesia umunja jang be gitu sangat diperluakan dalam kea dan dan tudjuan mendjernihkan sua sama ini.

Terlebih dulu diutjapkan banjak terima kasih.

Bagaimana balasannja dari TBA, belum diketahui dan sebab kita peroleh kelak akan kita kabarkan, supaya mendjadi djelas keadaanja.



Pada gambar atas dan bawah saudara Rinto Alwi, djuru warta "Waspada" di Nederland tampak sedang dikerumuni wani ta2 Swiss sewaktu dia melawat ke Swiss baru2 ini.

### AJAH WALI NEGARA SUMA TERA SELATAN DIBU NUH PENGENTAR

Menurut berita jang diterima, ajah dari walinegara Sumatera Selatan dalam perdjalanannya ke Se kaju telah dibunuh oleh kaum penggentar. Bagaimana terdjadi nja hal ini tidak diketahui benar, demikian Aneta. Hanja diketahui bahwa ketika diserang djuga adik jang paling muda dari wali nega ra itu beserta beberapa orang mi liter dan MP mendapat luka.

Keadaan adinjaka itu parah. Wali Negara Abd. Malik berhub ung dengan hal ini telah memba talkan perdjalanannya ke Kaju Agung dan telah kembali ke Pa lembang.

### BAJI KEMBAR MERAH PUTIH

Kalau ada djamar merah putih jg tumbuh diatas pusara seorang pera djurit tanah air, maka pada hari Sabtu sore di Kebun Sajur Dja tiulu telah lahir pula keatas dunia baji jang kembar.

Jang pertama warna kulitnja ke merah-merahan dan jang belakgan an putih betul. Maka gerélah kam pung itu, baji lahir merah putih.

Pada kita diinjatakan, bahwa sang baji merah lahir sebagai biasa dan sang baji putih lahirnja sung-sang. Keduanya adalah perempuan.

Sampai pada waktu berita ini di tulis itu dan anak berada dalam ke adaan sehat.

### SUMBANGAN UNTUK PA RA TAWANAN DI RAN TAUPRAPAT DAN SOMUT.

Berita terlambat jg disampai kan djuruwarta "Wsp", menjaka kan bhw ibu2 dari Perwari di R. Prapat, Marbau, Brusel dan K.Pi nang, telah sama bergiat menjedi akan sumbangan untuk para tawa nan jang ada di Rantauprapat dan di Somut. Sumbangan2 itu ia lah berbagai2 matjam panganan, rokok, minuman dan lain lain jg disampaikan pada Hari Raja 1 Sjawal jang lalu.

Para tawanan sangat bersjukur dan terima kasih atas perhatian jang telah ditumpahkan pada me reka.

## Aksisendjata

### BERITA SUMBER BELANDA

Penjerbuan didekat Siantar Beberapa malam jang lalu kata Aneta Medan, segerombolan orang2 bersendjata telah menjerbu pos polisi Panei Tongoh dekat Siantar, jang setelah terdjadi tem bak menembak dapat dipukul mun dur dengan tak ada kerugian pada fihak polisi. Pada malam berikutnja penjerangan ini diulangi lagi; pada penjerangan ini gerombolan bersendjata itu mendapat bantuan dari gerombolan lain. Polisi berha sil memukul mundur gerombolan itu, dengan bantuan patroli militer dari Siantar.

### Halte SS diserang

Pada malam hari tanggal 5 men djelang tanggal 6 Agustus kata Aneta Bandung, halte SS Pasir Hajam antara Bandung dan Tjian djur telah diserang oleh segerom bolan orang2 bersendjata. Gedung stajun dan rumah pegawai dide katnja telah dirusak.

Pegawai2 jang ada disana tidak mendapat ketjelakaan apa2, tetapi mereka sekarang oleh pimpinan SS telah diungsikan. Mulai hari Sabtu kereta2 api tidak berhenti dihalte ini.

### Rombongan Palang Me rah diserang.

Pada hari Djum'at sebuah rom bongan Palang Merah telah diser ang segerombolan orang2 bersen djata antara Sumedang dan Tji pantjar. Kaum penjerang menjuri oba2 dan peti indjeksi dan memak sa rombongan tersebut untuk me njerahkan bendera dan lentjana Palang Merah mereka. Setelah ini jeep dengan orang2nja dibolehkan meneruskan perdjalanannya. Tiada seorang diantara penumpang2 tadi mendapat luka2, demikian Aneta.

### UNIPERSITEIT INDONESIA PINDAH

Kantor sekretaris dan pusat administrasi unipersiteit Indone sia di Djakarta mulai tanggal 8 Agustus jang akan datang dipin dahkan kegedung di Ijkmalian no. 12, Djakarta.

### OLAH RAGA.

Pertandingan dilapangan Dj. Ra dja kemaren antara Sahata lawan Kesebelasan Eropah berachir de ngan stand 3-0 untuk Sahata.

### Pentjetak:

"Pertjetakan Indonesia" Meda o Istinja diluar tanggungan pentjetak.



Digambar dan disusun oleh:  
**RAMELAN**  
Jang sudah lalu:  
Radja Melaka menghadap radja Madjapahit. H. Tuah dan 4 saha batnja selalu waspada mendjaga Baginda dan ta' pernah menjera i seketikapun.  
Radja Madjapahit menitahkan membunuh H. Tuah, supaja Radja Melaka ta' dapat kembali memba wa permaisurinja.

